

## FFC-Infotag „Wir brauchen Dich!“

**Am morgigen 14. November kann man hinter die Kulissen der Cronenberger Feuerwehr blicken. Die Wehr hofft auch auf Interessierte an einer Mitarbeit.**



Die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg hofft morgen auf viele Interessierte. **Foto: Peter Fichte**

 Etwa 200-mal im Jahr werden sie alarmiert: die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg - aus 43 „ganz normalen“ Cronenberger Bürgern werden dann binnen Sekunden ehrenamtliche Retter.

„Unser Aufgabenspektrum ist in den letzten Jahren deutlich vielseitiger geworden“, weiß Brandoberinspektor Jürgen Hohnholdt, der Chef der Cronenberger Feuerwehr: „Stand früher fast ausschließlich die Brandbekämpfung im Vordergrund, so machen heute technische Hilfeleistungen bei Unfällen oder Unwettern einen großen Teil der Einsätze aus. Aber auch Umweltschutz und medizinische Notfallhilfe gehören inzwischen dazu.“

Um dafür gerüstet zu sein, wurde

im August in Cronenberg ein neues Löschfahrzeug in Dienst gestellt. „Wir haben an der Ausschreibung aktiv mitgearbeitet und so konnte das 280 PS starke Fahrzeug gezielt auf unsere Bedürfnisse angepasst werden“, berichtet der für die Technik zuständige stellvertretende Zugführer Brandinspektor Dirk Jacobs. Wer das neue Fahrzeug unter die Lupe nehmen möchte, hat am morgigen 14. November dazu Gelegenheit: Die FFC öffnet von 11 bis 14 Uhr die Tore ihres Gerätehauses in der Kemmannstraße 45.

Interessierte können dabei nicht nur einen Blick hinter die Kulissen der Dörper Feuerwehr werfen und sich bei Getränken und Feuerwehrwurst über die Arbeit der ehrenamtlichen Helfer und den

Brandschutz in den eigenen vier Wänden informieren. Löschzugführer Jürgen Hohnholdt hofft auch, Interessierte an einer aktiven Mitgliedschaft in der FFC werben zu können. Verstärkung kann die Wehr immer gebrauchen: „Gerade tagsüber, wenn viele unserer Mitglieder arbeiten, ist die Personaldecke doch recht dünn“, berichtet FFC-Chef Hohnholdt.

„Wir brauchen Dich!“ lautet daher das Motto einer gerade gestarteten Kampagne: „Wer eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung sucht, sollte sich unverbindlich bei uns informieren.“ Die Voraussetzungen: Bewerber müssen mindestens 18 Jahre alt sein, in Cronenberg wohnen oder arbeiten sowie gesund sein. Ebenfalls vor Ort sein wird der Förderverein der FFC. Wer am morgigen Tag der offenen Tür Mitglied im Förderverein wird, erhält dafür einen Rauchmelder gratis. Weitere Infos unter [www.feuerwehr-cronenberg.de](http://www.feuerwehr-cronenberg.de) **Benjamin Schürholt**